厚岸の

こんな話 あんな語



地域おこし協力隊の Facebookページも見てね



https://www.facebook.com/akkeshi.chiikiokosi/

皆さん、こんにちは。コンキリエ内のオイス ターバールで活動している長尾です。

すっかり秋の季節になりもうすぐ冬がやってきます。厚岸で迎えた夏は今回初めてでしたがとても涼しく過ごしやすかったです。本州では真夏日が続きましたが、厚岸では暑い日でも25℃くらいだったので汗をダラダラかくこともなく、熱帯夜で眠れないこともありませんでした。このような涼しく過ごしやすい環境は厚岸の魅力の一つだと思います。

9月6日に北海道胆振東部地震が起き、厚岸町でも停電になりました。電気が使えない生活の不便さといつ復旧するのかという不安を覚え、 改めて普段の生活のありがたさを感じました。 そして、もし地震が起きたのが冬だったらなどと想像すると恐ろしい気持ちになりました。この文章を読んでくださったのを契機に防災対策を考えたり、家族で話し合ってもらえたら幸いです。防災対策については厚岸町のホームページにも掲載されています。

最後にオイスターバールでは厚岸蒸溜所のニューボーン1、2共に常備しております。飲み比べや牡蠣などの料理と共に味わいに来てくださ

い。



▲ヒートボイスさんと『なまら厚岸』を熱唱!



間、焼きガキの聖地、子野日公園10月6日出から4日旧までの9日第56回あっけし牡蠣まつり

しざるよー



▲宇佐美由美子さんとの初コラボレーション!



ざる~♪に会えるのを楽しみにしているでご来年も、牡蠣まつり会場でみんな

会場では、厚岸自慢の新鮮な海産 会場では、厚岸自慢の新鮮な海産 会場では、厚岸自慢の新鮮な海産 を かんなが満喫していたでござるね トコラボレーションも実現し、拙いとのコラボレーションを とのコラボレーションも実現し、拙いとのコラボレーションを とのコラボレーションを は、 でござるな を かれたが満喫していたでござるな とのコラボレーションも実現し、拙いとのコラボレーションを とのコラボレーションを は、 に でござると おれたみんな、本当にありがとうで

たでござる!のおかげで無事に終えることができどもあり不安でござったが、みんな